



# Samuel García destapa a Álvarez Máynez como candidato a la presidencia

**EL GOBERNADOR DE NL** anunció que su candidato es el más naranja y 'fosfo' de todos, porque es el que más antigüedad tiene en el partido

FRANCISCO MENDOZA NAVA  
[nacion@contrarepública.mx](mailto:nacion@contrarepública.mx)

**E**l diputado federal Jorge Álvarez Máynez será el candidato a la presidencia de México por parte de Movimiento Ciudadano (MC), anunció este martes el gobernador de Nuevo León, Samuel García Sepúlveda. Esto a poco más de un mes de que el mandatario emecista declinara competir, luego de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) avaló como gobernador interino al designado por el Congreso local, dominado por el Partido Acción Nacional (PAN) y el Partido Revolucionario Institucional (PRI).

**A través de un video, Samuel García expresó que aunque los "ilusos" de la vieja política creyeron que el partido naranja y los jóvenes se habían quedado sin candidato presidencial al bloquearlo, eso no es así. Al respecto, mencionó que si bien él era el precandidato único, son millones de personas las que forman una colectividad que quiere algo nuevo.**

"Por eso hoy quiero decirles que entrego la estafeta a mi compadre, que era el coordinador de la campaña, Jorge Álvarez Máynez [...] Quiero decirles que tenemos candidato, muy bueno, precandidato, y es el más naranja y fosfo de todos porque es el que más antigüedad y más representa a esta gran plataforma, Movimiento Ciudadano"

El mandatario regiomontano recordó que conoció en 2015 al que fuera en los últimos dos años y medio el coordinador de los diputados "naranjas", cuando lo invitó a competir en su entidad para ser diputado local. Asimismo, indicó que es quien más trabajo político y territorial ha hecho; en tanto, enfatizó que es un "joven" de 38 años de edad y que tiene un "nivel" que admira.

Por su parte, Álvarez Máynez decla-



"Entrego la estafeta a mi compadre, que era el coordinador de la campaña, Jorge Álvarez Máynez", declaró Samuel García Sepúlveda. Cuartoscuro

## ¿QUIÉN ES JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ?

- **Jorge Álvarez Máynez** nació en Zacatecas, Zacatecas el 8 de julio de 1985. El virtual candidato presidencial de MC es licenciado en Relaciones Internacionales por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Occidente (ITESO); maestro en Administración Pública y Políticas Públicas por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey; y maestro en Derecho Constitucional y Derechos Humanos por el Centro de Estudios Jurídicos Carbonell.
- **Pese a asumirse** ahora como abandonado de la "tercera vía" y la "nueva política", la carrera de Álvarez Máynez se desarrolló inicialmente en el Partido de la Revolución Democrática (PRD), Partido Nueva Alianza y PRI, con el cual fue diputado local en la LX Legislatura

del Congreso de Zacatecas (Sep 2010 - Sep 2013). Ya en la organización partidista de Dante Delgado Rannauro, este fungió como secretario de Organización y Acción Política e integrante de la Comisión Operativa Nacional del partido entre 2013 y 2018.

- **En 2018**, como secretario de acuerdos emecista, apoyó al frente formado por MC, PAN y PRD, el cual tenía como candidato presidencial al panista Ricardo Anaya Cortés, al cual ha defendido en varias ocasiones. El político zacatecano ha sido diputado federal en dos ocasiones (2015-2018 y 2021-2024). En ambas ocasiones, su arribo a la Cámara de Diputados se dio mediante una diputación plurinominal de la primera circunscripción.

## EL DATO

**EL PARTIDO** Movimiento Ciudadano se creó en el año 1996, pero fue hasta junio de 1999 que éste se registró. Su principal fundador fue Dante Delgado Rannauro.

ró que para él era un honor estar en Monterrey, Nuevo León para difundir esa noticia, porque desde ahí se está demostrando a México cómo se deben hacer las cosas. Asimismo, aseguró que Samuel García es una persona que "puso a temblar al sistema" en 10 días de pre-

campaña, contrario a las precandidatas "de la vieja política" que llevan siete meses gastando en mítines y espectáculos sin tener los mismos resultados.

No obstante, afirmó que ese resultado no fue solamente producto de una precandidatura, sino de una generación que demostró que se requiere una tercera opción política y que es posible lograr un México nuevo, como lo han demostrado los gobiernos de García Sepúlveda en Nuevo León y Enrique Alfaro Ramírez en Jalisco. Finalmente, dijo que es un honor tener la estafeta y que los jóvenes pueden estar seguros que no pudieron contra su partido porque el PAN y el PRI están fritos. •